令和4年度 二本松市立旭小学校通信 No.6

あさひっ子だより



発行責任者 校長 菅野芳弘 発行日:令和4年9月20日

防災授業·避難訓練

2学期が始まり、防災関係の出前授業や訓練を続けて実施しました。「そなえるふくしま防災出前講座」では、防災とは何か考えた後、VRを使って自信や水害の体験をしました。避難訓練では、地震後の土砂崩れが休み時間に起こったことを想定して、業間による予告無しの訓練でした。本校は、土砂災害の警戒区域に一部が入っていることを確認し、消火器の訓練も行いました。さらに、「防災教育支援出前講座」では、自然災害とは何か考えた後、土砂災害のビデオを見て学びました。最後に、模型を使って土石流の流れを実演体験しました。自分の命を守るためのとてもよい機会になりました。







旭っ子フェスティバルに向けて 今年度テーマは「前進」

10月22日の旭っ子フェスティバルに向けて始動しています。今年度のテーマは「前進」です。今年度も縦割りで「音楽系」「劇系」「体育系」のチームに分かれて取り組んでいます。どうぞ、お楽しみにしていてください。

第2回奉仕作業(9/4) あいがとうございました。

今年度第2回目のPTA 奉仕作業が行われました。早 朝より多くの保護者の皆様 のご協力により、子どもたち の学習環境が整いました。あ りがとうございました。



コラム『浮音で』

影響がきの親が映画でやっていること

HP: 東洋経済オンラインより

読む力は、全ての学力の基礎となります。お子さんが言葉や読書 へお好奇心を伸ばす方法を紹介します。

- ① 夜寝る前の10分間の読み聞かせ
- ② 「しりとり」や「なぞなぞクイズ」で言葉の力を鍛える
- ③ のめり込む読書体験を経験させる
- 4 学習マンガを読ませる

自力で学び続けることができる人は、途中で様々な困難や失敗、 紆余曲折があったとしても、必ず成功にたどり着くことができま す。自力で学び続けるエンジンをもつことこそ大事です。大人が子 どもたちの好奇心を伸ばしていくことです。子どもたちの可能性を 最大限に引き出していただきたいです。

学校のホームページもぜひご覧ください

二本松市立旭小学校

₽検索